

Jeudi dernier, **76% du personnel du Lycée Magendie** était en grève. Aujourd'hui, lundi 9 décembre 2019, la grève se poursuit au Lycée avec une quinzaine de collègues.

*Comme la majorité des établissements de France, nous disons :
« Oui à l'égalité, oui à l'augmentation des pensions, non au régime par points qui augmente les inégalités, dégrade les pensions et ouvre la porte à la capitalisation ! »*

Nous demandons :

- **L'abandon de la réforme des retraites Macron / Delevoye**
- La **revalorisation immédiate des salaires** (par une hausse du point d'indice et non par des primes ou une augmentation du temps de travail)

Nous serons toujours en grève unitaire et en manifestation **mardi 10 décembre** afin de faire valoir nos revendications. Nous appelons tous les collègues à nous rejoindre dans cette mobilisation.

L'Assemblée générale du Lycée Magendie, votée à l'unanimité des 38 présents.

Avec le soutien de leurs syndicats, SNES, SNEP-FSU, et SNFOLC.